

new Shidekashi

MONTHLY



2010

今月のしでかし

1月10日に初台 The DOORS にて「学生たちの新年のごあいさつ」が行われました。小川・清水・香取・京本の学生メンバーが登場。お正月の過ごし方は、福袋を買いに行ったと優花ちゃん。でも残り物みたいな感じで損した気分とか。ノンビリしつつもお買い物に行ったと百加ちゃん。ちなみに福袋は中学生の頃から買わないようにしているそうだ。今日のワンピースはセールで買ったとか。花梨ちゃんは年賀状書いたりみかんを食べたりと家でゆっくりしたそうだ。コタツに入るとそこから出られず「あれは悪魔」と花梨ちゃん(^;)。杏奈ちゃんは初詣に行った他は、ほとんど外に出ずに勉強をしていたとか。初夢披露コーナーでは、花梨ちゃんはお正月の夢で、メンバーと一緒にハワイに行く夢で空港のところだけ覚えているそうだ(^;)。優花ちゃんはマイケル・ジャクソンの野外コンサートを母と見ていて、マイケルが「ギルティ」を連呼していたとか。百加ちゃんは、まだ初夢を見ていないらしい。「人物が登場する夢が多いですか？」と振られて、「う~~~~~ん」と長〜考え込む百加ちゃん(^;)「いつまで引っ張るの」とツッコミが入ります。けっこう人が出てきて、SKiのメンバーもよく出て来るそうだ。杏奈ちゃんは、鏡の前で10人くらいでダンスのレッスンをしている夢。でも誰がいたかまでは覚えていないとか。続いて撮影会が始まります。ソロ8分・ツーショットが4分でお客さんを2班に分けて行われました。楽しく撮影した後はゲーム大会。百加ちゃんが最近ハマっている『マジカルバナナ』を行います。いつも1人でやっているとか(^;)。続いては『いつ・どこで・誰が・何をした』ゲームをメンバーだけでします。「いつ」を花梨ちゃん、「どこで」を杏奈ちゃん、「誰が」を優花ちゃん、「何をした」を百加ちゃんが担当します。4人とも合わせていないからバラバラな答えが楽しいと百加ちゃん。次々と出る楽しい答えにお客さんから「カワイー」との声が飛びました。歌はじめは、4人いるということで『感謝のしるし』を披露しました。新年の抱負は、「落ち着いたあるレディを目指したい」と百加ちゃん。でも花梨ちゃんに言ったら「嫌だ」と言われたそうだ。「百加ちゃんらしくない」と花梨ちゃん(^;)。「落ち着いたつつ、盛り上がるところは一緒に盛り上がりましょう」と杏奈ちゃんに言われて、「キャピキャピしつつも落ち着いたあるレディになる」と百加ちゃん。優花ちゃんは「身体を柔らかくするのが目標」でストレッチを始めているらしい。花梨ちゃんは「レパートリーを増やしたい」とのこと。ソロでも Black Angel.でも、大勢でやる曲でも増やしたいそうだ。angel♡がいろんなところでライブをやっているの、Black Angel.でもやれると良いと優花ちゃん。杏奈ちゃんも、いろんなところでライブをしたいとのこと。また、「高校に行きます」と断言。初詣に行って「何とかになれるように・・・」とお祈りした後に、母から「なれますようではなく、神様の前では断言しなきゃいけない」と言われたとか。その後もう1回神社に行って、今度は「なります」と断言して来たので大丈夫だとか(^;)。後は、昨年のように「忙しくなるように頑張ります。」と杏奈ちゃん。最後に「2010年もよろしくお願ひします」と閉めて終了しました。



同日に「お姉様たちが新年のごあいさつ」が行われました。「私にとって正月といえ
ばごあいさつ」と美香ちゃん。今年は遂に小さい子チームと分かれてしまったと遠い目
を...(^^;)。誰とごあいさつをやるのかと思っていたけど「心強いOGが来てくれました」
ということで、吉田梢ちゃん・河野伶奈ちゃん・佐藤帆奈美ちゃんの3人が登場しました。
お正月の過ごし方は、アパレルの仕事をしているので初売りで忙しかったと伶奈ちゃん。
そういう中でも元旦に地元の有名なお寺に初詣に行って来たら、友達からそのお寺に行
きたいから一緒に行こうと誘われてもう1度行って、さらに真冬ちゃんから「行きたい
けど道が分からない」と言われて3回も行くことになったとか(^^;)。3回ともおみくじ
を引いたら「大吉」「吉」「凶」が出たとかで、しっかりオチもついて来たらしい(笑)。
帆奈美ちゃんは家族で毎年初詣に行くそうで、朝の4時に起きて出かけた空いていて、
スムーズにお参りが出来たとのこと。梢ちゃんは毎年大きいところに初詣に行っている
けれど今年行ってないとか。去年の12月に偶然神社に行って、おみくじを引いたら
「小吉」で、今年も引き続き「小吉」かなぁと思っているとのこと。美香ちゃんは地元
の神社に行っておみくじを引いたら「大吉」だったとか。「私は2・3回と行っていない
ので...」とあえて説明します(笑)。おみくじはお財布に入れて持ち歩いているそうだ。
初夢披露コーナーでは、初夢でセールに行く夢を見た梢ちゃん。おみくじちゃんになって
「わぁー」ってなったところで終わったそうだ。そういう夢を見たので今年セールに
行かなかったとか。福袋はみんな買わないらしい。伶奈ちゃんはSKi時代に買って後悔
したので、セールで良い物を見つけた方が良いとのこと。でも、SKiのFCで販売された
メンバーの福袋には「きっと良い物が入っていますよ」とフォローする美香ちゃん(笑)。
美香ちゃんの初夢は、ドラゴンクエストみたいな感じで、4~5人並んで旅に出ていた
とか。美香ちゃんは1番後ろにいて、1番前の子から倒されていくすごくコワイ夢で、
かなり汗をかいて目が覚めたとか。伶奈ちゃんは部屋に冷暖房が付いていないので、母
の部屋で寝るようになってからよく悪戯をされるらしい。夢自体は「妖怪大戦争」みた
いな夢で、妖怪が出て来てあたふたしていたコワイ夢だったとか。起きて立ち上がった
瞬間に何故か袖から、母が友達と撮ったプリクラが出てきたそうだ。「確かにそのよう
な人たちが...」と伶奈ちゃん(^^;)。帆奈美ちゃんは、家の周りが燃えていて、スーパ
ーサイヤ人暴れていたとか。家のインターホンを押して「サイヤ人が来たぞ、ドアを開け
ろ」と言ってきたけれど居留守を使ったら「今日はいないのか」と帰っていったらしい。
撮影会は前回同様。今回のペアはグーパーで決められました(^^;)。ゲームコーナーでは、
伶奈ちゃんが持参の心理テストを。楽しそうに出題する伶奈ちゃん(^^)。歌はじめは、
この4人が揃ったということで12月公演でも披露した『信じてるから』を歌います。
新年の抱負は、就職活動が始まる年なので良い先生になって良い幼稚園に入れたら...と
帆奈美ちゃん。梢ちゃんは社会人4年目になるので、「初心を忘れずに」をモットーに。
伶奈ちゃんは、人と人との関係を広げていきたいとのこと。
美香ちゃんは、今年は自分の中で「変化と継続」がテーマだ
そうだ。昔から「継続は力」と思っているタイプで、今年
はそれに加えて「変化」も楽しめる余裕の持てる大人になりたい
ということで目標を立てたそうだ。「新年のごあいさつ」を
やることによって、「また、新しい年を迎えたな」と実感でき
たと伶奈ちゃん。お客さんも一緒ですね。



同日に「SKi の仮想成人式」が行われました。「大人になってかれこれ何年」の美香ちゃんが司会を(^;^;)。今年は現役メンバーに成人を迎えるメンバーがいないということで、仮想で成人式を行うことに。美香ちゃんは 10 年前の今頃に成人式を迎えて、時間が早すぎてあつという間な感じだとか。成人式は赤い着物で、親戚の方と一緒に選んだらしい。その日は夜中の 1 時に着付けをして、横になれずに座ったまま寝たのでかなり疲れが出て、何時間も経ったら具合が悪くなり、結局夕方には家に直行した辛い思い出が残っていると。今日は OG の石澤彩乃ちゃん・吉田梢ちゃん・佐藤帆奈美ちゃんの 3 人も参加。成人式の話しを聞きますが、帆奈美ちゃんはまだ成人していなかったりして(^;^;)。彩乃ちゃんの成人式は人が多くて 3 部あったそう。お昼の時間だったのでゆっくり行けたけど、本会場には入れなかったとか。でも嬉しくて、翌朝まで着物でいたらしい。梢ちゃんは 1 年前から美容室の予約を取っていたそうで、ベストな時間に着付けが出来たそう。成人式で久しぶりに会った友達と写真を撮ったり楽しんだそう。帆奈美ちゃんはこれからということで、今はカタログを見たりという段階だとか。いろいろ試着した方が良かったとか、いろいろ先輩からアドバイスを受けていました。成人式の起源を美香ちゃんが調べてきたということで発表されます。何か昔に白衣を着たお姉さんから聞いたことがあるような...(^;^;)。客席に向けて「寝ちゃダメですよ」と美香ちゃんからツッコミが入ります。成人して得したことでは、「やっぱりお酒ですかねえ」と彩乃ちゃん。お酒を飲むから話せることがあるとのこと。この辺りは社会人なら気持ちが分かりますね。彩乃ちゃんは、親とよく飲んでケンカすることもあるそう。梢ちゃんは飲んでケンカするとすぐに泣いてしまうらしい。「みなさん起きる時間がやってきましたよ」と仮想成人式のメンバーが登場します。晴れ着は大人になってからの楽しみということで、白の制服で小川・清水・香取・京本の 4 人が登場します。「大人になってみて今の気持ちはどうですか？」に「周りからはしっかりしなさいよというプレッシャーがある」と杏奈ちゃん。「20 年って早いですね」と花梨ちゃん(^;^;)。「子供の心を忘れずのんびりしたい」と百加ちゃん。優花ちゃんは今日からお酒が飲みたいとか(^;^;)。「OG から成人したメンバーに質問コーナー」では、19 歳の帆奈美ちゃんから成人になった杏奈先輩たちに「大人になった実感」を質問。「大人になった喜びを誰に伝えたい」かには、「小さい頃から私を知っているお客さんに」と花梨ちゃん(^;^;)。「成人したメンバーから大人のメンバーへ質問コーナー」では、「大人の社会で上手く生きていくにはどうしたらよいか」と杏奈ちゃん。彩乃ちゃんに「上手く生きていくのはムリです」とあっさり言われます(>_<)。「成人してから 1 番楽しかったこと」では、「お酒を飲めるようになったことが大きい」と梢ちゃん。彩乃ちゃんも「お酒」だそう(^;^;)。成人式といえば来賓のあいさつとのことで、ステージに立って成人メンバーにコメントをしてほしいと、いきなり客席に振ります。「普段真面目なことを話したりしないので、真剣に教えてくれたことが優しさを感じて嬉しかった」と杏奈ちゃん。突然のことでしたが、とてもためになるものがあったようです。今回は仮想成人式ということでしたが、4 人のメンバーもいずれ成人式を迎えるわけで、そのときどんな成人に成長してくれるのか楽しみです。意外にも盛り上がった仮想成人式は、最後に仮想成人を迎えたメンバーが大人の曲ということで『夢の旅』を歌って終了しました。



同日に「新年うたかたの宴と歌」が行われました。『どんな正月を過ごしていたか』で、基本のんびり過ごす予定が、来た年賀状の返事を書いたりしていたと百加ちゃん。美香ちゃんは初日の出を拝んだ後、一旦帰って初詣や親戚の家に行って充実したお正月を過ごしたそう。花梨ちゃんは知り合いのお家で、年下の子と一緒に縄跳びをやって遊んだそう。梢ちゃんは風邪をひいてしまい、9連休に続いて2日間休んでしまったらしい。でも、お酒を飲むイベントが控えているので気合を入れて薬を飲むのをやめたら治ったそう(^^;)。彩乃ちゃんはお節料理に飽きて文句を言ったら、「自分で作れ」と言われたとか。韓国料理にハマっていて、家には韓国のラーメンが置いてあるそう。優花ちゃんはショッピングに行ったり、家の掃除をしたとか。帆奈美ちゃんは家族で初詣に行って、ちょうど月食を見れたそう。お節料理が苦手な3食全部お雑煮を食べていたとか。『今年はどうな年にしたいか』では、「いろんなことに挑戦していきたい」と百加ちゃん。「トラ年だけにトライ！」と杏奈ちゃんのダジャレが...(^^;)。今日はそば&うどんが出て来るのにちなんで「きつね派(橋本・石澤・香取・京本)」と「たぬき派(小川・清水・吉田・佐藤)」に分かれます。梢ちゃんはSKiに入るまで「たぬきうどん」を食べたことがなかったそうで、「きつねうどん」で切り刻んだ揚げが出るのと外れだとか。優花ちゃんは「甘い」のが良いそう。花梨ちゃんは甘いのが嫌いで、お稲荷さんもダメで、全体的に甘いのはダメだけどお菓子は大丈夫だそう(^^;)。帆奈美ちゃんは揚げ玉がふにゃふにゃになる前が良いそう。杏奈ちゃんは天かすが好きだとか。そんな話しをしていたらお腹がぺこぺこになって来ます(^^;)。お正月というとカルタなどで遊びますが、お正月らしくゲームをしたいとのことで、トランプをすることに...。今回は食事をするということでテーブルが置かれ、それぞれ「たぬきうどん」「たぬきそば」「きつねうどん」「きつねそば」に班分けされていました。お客さんは先着順にメニューを選択していましたが、この時点でメンバーの割り振りが決まっていたようだ(^^;)。「たぬきそば」は花梨ちゃん&帆奈美ちゃん、「たぬきうどん」は杏奈ちゃん&梢ちゃん、「きつねうどん」は美香ちゃん&彩乃ちゃん。「きつねそば」は優花ちゃん&百加ちゃんでした。ちなみにもめることなく綺麗に好みが分かれたらしい。優花&百加は、ババ抜きを楽しみます。けっこう早く上がって「時代が来た」と百加ちゃん。お客さんも良いカードが来るたびに「時代が来た」との声が飛んで、早くも流行語大賞にノミネートされたとか(笑)。また、神経衰弱では優花ちゃんの記憶力の良さが発揮され、次々にペアを当てていきます。結局9ペアを引き当てて1番になりました。杏奈&梢は、ババ抜きをしていて何故か偶数枚が残ります。なんと他のトランプが混ざり込んでいて、「ダイヤの7」のペアが誕生するハプニングも(^^;)。また、「七並べ」を一度遊んだ後にもう一度やろうとして、「七並べ」って何ですか?と聞いてくる梢ちゃん。一瞬時が止まりました(^^;)。花梨&帆奈美班では神経衰弱を楽しみます。でも、残りが少なくなってきたところで、場をかき混ぜる花梨ちゃん。「散らばっていたので、まとめただけですよ」とか(^^;)。せっかく場所を覚えていたのに~...(涙)。美香&石澤班はなかなかうどんがやって来ません。うどんが不足したとのことで、お餅がサービスされていたようでした。楽しい時間もあっという間に過ぎて行き、お開きの時間に。最後は歌ということで『うたかたの夢』を披露して、新年のうたかたの宴は終了しました。



翌日に「ツーショットポラ的全記録発表会」が行われました。初めてポラと出会ったのは学生時代と美香ちゃん。その場で写真が出てくるので、みんな楽しんで撮っていた思い出があるそうだ。メンバーの意気込みでは、「みなさんのベストショットを見られると聞いて楽しみにしてきました」と百加ちゃん。「長い歴史のポラをみんなで振り返りましょう」と杏奈ちゃん。「おもしろいポラを早く見たいです」と優花ちゃん。「昔のポラを見て、昔のイチオシとかかわっちゃうのでは」と花梨ちゃん(^.^)。まずはポラの歴史を。でも、お客さんの方が詳しいと思うので、あれ?と思ったら教えてください」と確認する美香ちゃん(^.^)。スタートは、初代リーダーの吉成さんが SKi に入る前からちょろちょろと撮っていたとか。最初は 600 円だったけれど、ポラが主流になった 97 年頃から 800 円に値上げされ、さらに「お釣りを返す時間ももったいない」という意見が出て 1,000 円に値上げされたとか。1日の最高ポラ数は 2,846 枚で、ビブランシアターのイベントで記録されたそうだ。そこで 1,000 枚以上撮影してくれた KAO さんがゲストに。1,000 枚を超えてくるとポラを覗いても真っ暗で、だいたいこの辺だろうなって感じで撮っていたとか。でもいい加減には撮れなくて、出来るだけご希望に添えるように撮っていたとのこと。昔はいろんな人がいて規制が強くなったこともあるけれど、ここに来ている方は身内みたいな感じで安心できるそうだ。『失敗しちゃったな～というの』では、前の晩に飲んでしまって、ツアーの早朝ポラが辛くて飲まなきゃ良かったと思ったとか。「朝余裕があった方が良いと思う方は？」と客席に振りますが、挙手したのはメンバーだけだったような...(^.^)。ポラの歴史に戻って、ツアー 1 回での最高枚数は、山中湖ツアーの早朝ポラで 876 枚だとか。「やっぱり早朝ポラはなくしちゃダメですね～」と杏奈ちゃん(^.^)。当時を振り返って、「なかなかご飯に行けなかった」と美香ちゃん。1回の個人記録では 3 位が松本美雪ちゃんの 176 枚、2 位が三浦恵里子ちゃんの 181 枚、そして 1 位が篠原智子ちゃんの 213 枚とか。すごい記録ですね。1回の NG ポラは 174 枚とか。一時期多くて、1年で 1,831 枚出たらしい。理由は未だ謎ですが、賞味期限の偽造疑惑も浮上しているようだ。ちなみにポラが 1 番出たときの NG ポラは 8 枚で、すべてメンバーが目を閉じてしまったものだったらしい。SKi に入った時は小 6 で、1,000 円って金額は大きかったので申し訳なかったと杏奈ちゃん。KAO さんが大切に撮ってるって聞いて、さすがだなと思ったそうだ。続いては「お客さんに紹介してもらいながら語ってもらうコーナー」。お気に入りの 1 枚を紹介してもらい、ポラの魅力や家での管理の仕方などを聞いていきます。「日々可愛くなっているの、1 番最後に撮ったものがベストショット」という意見に歓喜の声が。「すぐにその場で見られるのが良い」には、撮影する側も同感のようだ。「今まで 1 枚撮った」という意見に、「1 枚 1,000 円だと...」と美香ちゃん。すかさず「計算しちゃダメ～～～～！」とお客さん(^.^)。また、昔のポラを見て、「お客さんも若～～い！」と驚くメンバー。美香ちゃんも「私にも 18 歳の頃があったなあ」と、しみじみとする場面も(^.^)。イベント以外でも、施設で子供たちと撮ってプレゼントしたり、オーディションや衣装の管理などにも使われていて、なんと 18 年間の総数は 498,588 枚とのこと。「桁が大きいけれど、これ撮ってるのみなさんですからね」と美香ちゃん。その分思い出も大きく詰まっていますね。



同日に「ドン・ジョヴァンニ&アイダ」が行われました。11月に行われたロック・ミュージカル『ドン・ジョヴァンニ』と、今後に上演される『アイダ』の出演者が登場して、得意のパフォーマンスを披露するというイベントとして企画されました。まずは司会の杏奈ちゃんが登場。『ドン・ジョヴァンニ』はSKiでは4度目の上演になり、今まではSKiメンバー中心で行われていましたが、今回は他の方やオーディションで加わった方が中心になり、また主演のジョヴァンニとレポレッコが同じ役を3人で演じることになり、「どのように映ったのでしょうか？」と気になる杏奈ちゃん。エピソードでは、ドンナ・アンナ役がいて杏奈と間際らしいので「小川」と呼ばれていたそう(^;)。『アイダ』はSKiで1度上演されていて、DVDで見たとのこと。当時小学生だった高橋里奈ちゃんが父役を演じていたのに驚いたそう。出演者のオーディションが12月末に行われて、杏奈ちゃんも間近で見たとのこと。熱い思いが伝わってきて、負けてはいられないと思ったそう。最近顔合わせも行われたらしい。ここで重大なお知らせが。集まった方のスケジュールが合わないらしく、なんと『アイダ』公演は3月に延期になるとか(^;)。詳細が決まったら早めにお知らせしてくれるとのこと。「出演者には可愛い子がたくさんいますよ～」と杏奈ちゃん。すかさずお客さんの眼が輝きます(笑)。まずはSKiメンバーの登場。「初ミュージカルで、とても緊張しています」と百加ちゃん。優花ちゃんは「2回目のミュージカルになるので頑張りたい」とのこと。「前回よりも素敵なミュージカルが出来たら良いと思う」と花梨ちゃん。続いてゲストをお呼びしますが、今日は成人式があったりと、なかなかスケジュールの都合が合わなかったらしい。結果、1名が駆けつけてくれたとのこと、「本当にありがたいです」と杏奈ちゃん。ここでジョヴァンニを演じた鈴木和歌菜ちゃんが登場します。本当は刑事役だけだったけれど、主演の方が直前にインフルエンザにかかってしまい、急遽演じることになったとか。出演するメンバーが台詞覚えなどを手伝ってくれて「本当に良い子たちばかり」と和歌菜ちゃん。最終公演で杏奈ちゃんが泣き出して「可愛いなあ～」って思ったとか。和歌菜ちゃんは小学生の頃に新宿コマで、安達祐実さんが演じる『オズの魔法使い』に出たことがあるそう。9歳の頃に『家泣き子』を見て、「これやりたい!」と思ったのがきっかけとか。1年後に安達祐実さんと共演できて嬉しかったそう。『家泣き子』知ってる?と聞きますが、首を振るメンバーにショックを受ける和歌菜ちゃん。ジェネレーションギャップを痛感したようだ(^;)。近況では、「トーキョーサムライガールズ」を結成して、昨年12月にお披露目舞台があったそう。今年本格的に活動して、韓国や中国にもいったりするらしい。将来の夢は「みなさんに感動を与えられるような女優になりたい」とのこと。続いて特技披露コーナーへ。「トーキョーサムライガールズ」のアクションを格好良く披露してくれました。花梨ちゃんも「マイクの音の返しを注意する美香さんの仕草」を披露。百加ちゃんは「ワイパー」「嵐の中のワイパー」「虎の真似1」「虎の真似2」を披露。思わずツボって崩れ落ちる和歌菜ちゃん。一生忘れられなくなったとか(^)。優花ちゃんは指を鳴らします。司会なので考えてなかったと杏奈ちゃん。急遽ミッキーの真似を披露しました。再び和歌菜ちゃんが浜崎あゆみの物真似を披露。最後はアカペラで歌を披露して終了しました。



同日に「新春 SKi ファミリー祭り」が行われました。OG の吉田梢ちゃん・佐藤帆奈美ちゃんを迎えて、新春らしいトークで盛り上がります。まずは『みんなが思う新春とは』。隠し芸が思いつくと美香ちゃん。ずっと見てきたので、今年で終わってしまうのが残念なようだ。琴の テンテンテン... という音をスーパーなどで流れていると新春と思うと花梨ちゃん。続いて『SKi について』。15 年があっという間だったと美香ちゃん。前のイベントで 16 ~ 17 歳の写真を見て、年を重ねたんだなぁと感じたようだ。重みのある 15 年で、今は SKi が出来たときと形が違うけれど、今いるメンバーに引き継いでほしいとのこと。杏奈ちゃんは小学生の頃から SKi にいるので生活の一部になっているようだ。『ファミリーについて』では、家族が支えてくれるから続けていられると百加ちゃん。美香ちゃんは中三の時にこういう仕事をしたいと突然言い出して、母に「美人の人がなるのよ」と言われたとか(^;^;)。親がいなかったら今は無いなぁと思うと杏奈ちゃん。みんな感謝をしているようです。『お祭りについて』では盆踊りのイメージがあると美香ちゃん。小さい頃は輪に入って踊っていたそうだ。金魚すくいや屋台を思い浮かべると優花ちゃん。百加ちゃんは綿飴の袋を集めていたそうだ。『お正月の思い出』で、家族と初日の出を見に行き行って楽しい気分で正月を迎えたと言ったと美香ちゃん。従兄弟にお年玉をあげたと発言すると、「私、従姉妹だったような...」と杏奈ちゃん(^;^;)。お神籤は末吉だったと百加ちゃん、一番注目の「学業」は「計画しなさい」とのお告げがあったそうだ。『お正月の失敗』では、調子に乗ってお餅をたくさん食べて激太りしたことがあるので、それから毎年お餅は 2 個までに決めていると百加ちゃん。「大丈夫」と帆奈美ちゃん、今年は 1 日 10 個くらい食べたそうだ(^;^;)。まだ失敗中と梢ちゃん。年賀状やあけおめメールをまだ返し終わっていないらしい。『お正月の衣装といえば』で、「やっぱり着物ですよ」と美香ちゃん。来る途中に着物姿をたくさん見たと帆奈美ちゃん。来年成人式に出るので、私も着るのかな? と思ったそうだ。家でゴロツとしているのでパジャマを着ていると花梨ちゃん。着ぐるみもあるそうだ(^)。『お正月にすること』で、電気店に行くと言ったと美香ちゃん。新春セールチラシを見るとワクワクして楽しいとのこと。つい何か買ってしまおうそうだ。花梨ちゃんは親戚の家に小さい子用のプラスチックの滑り台があって、恐る恐る滑っているらしい。お婆ちゃん家に行くと言ったと杏奈ちゃん。百加ちゃんのお婆ちゃんは遠くに住んでいるので、今年は「お年玉電話」が掛かってきたらしい。「それ良いですね」と目を輝かせる美香ちゃん。「いけないことを教えてしまった...」と後悔する百加ちゃんでした。『お正月の歌といえば...』で 猫がこたつで丸くなるというのがお正月っぽいと言ったと花梨ちゃん。でも美香ちゃんの家では猫と一緒に犬もこたつの中に入っているとか(^;^;)。クイズコーナーでは、百加ちゃんがお正月に関する問題を出題します。「七草の種類」は杏奈ちゃんが即答。昔に頑張って覚えたそうだ。初詣の習慣は明治時代から始まったらしい。初詣参拝者の多いベスト 3 は川崎大師 成田山 明治神宮とか。「川崎市にある...」と凄いヒントを出してしまう百加ちゃん(^;^;)。お節料理の伊達巻きには、知識が増えることのできる願いが込められているとのこと、「食べれば良かった~」と後悔するメンバーが続出しました(笑)。最後は『お正月の歌コーナー』で盛り上がります。花梨ちゃんは替え歌で『餅だけじゃハッピー...?』を披露。やっぱりお年玉も必要かな?



今月のライブ

12月26日に初台 The DOORS にて、森下純菜ちゃんの定例ライブ「Fantasua2」が行われ、美香ちゃんと angeL ♡がゲスト出演しました。この日は純菜ちゃんの集大成 2days の1日目。前半は懐かしめの曲を披露してお客さんを10代の気持ちに誘導します。中盤には、前회가気持ちよかったので調子に乗って今日もみかりんのギターで歌いたいと、ゆずの『サヨナラバス』を披露します。ゆずが大好きな純菜ちゃん、事務所の方が勧めてくれたそうで、「いいんですかぁ♡」と喜んでいただとのこと。ステージに合わせてハーモニカを猛練習した純菜ちゃん、「好きなものなら熱意が違う」と自分に驚いていたそうだ(^^)。もう1曲『あなたに夢中』を披露した後、「おべべを着替えてきます」とステージを美香ちゃんに託します。「2009年もあつという間で、私なりにいろいろと吸収してこれたかな？」と美香ちゃん。『もっともっと』を披露しますが、「掛け合いがあるので、周りのお客さんに合わせてください」と、いつものお客さんを当てにしている美香ちゃん(^^;)。そのお客さんたちも、突然振られてあたふたしていたような…。その後 angeL ♡が登場して『初めてのデート』を披露。続いて純菜ちゃんが加わって『REMEMBER』を歌います。「初台の風間三姉妹としてお贈りしました」と純菜ちゃん。でも、angeL ♡の二人は、スケバン刑事を知らない様子です(^^;)。この曲を歌うので、制服を着てきた純菜ちゃん。百加ちゃんから「似合ってます」と言われ、「やった～！」と大喜び。「良い子良い子で、あとでチョコレートを買ってあげる♡」と純菜ちゃん(笑)。「ゲストのみなさんに支えられて素敵なステージになりました」と純菜ちゃん。アンコールも盛りあがって終了しました。



同日に「SKi ファミリーの X'mas 公演」が行われました。第1部が「X'mas Show」で、サンタ姿のメンバーが登場します。X'mas の思い出では、インフルエンザで何も食べられなかった思い出が残っていると優花ちゃん。百加ちゃんは老人施設で一緒にパーティーをした思い出が。プレゼント交換で、狙っていたものが廻ってきて嬉しかったと花梨ちゃん。幼稚園がキリスト系で、降誕劇をやった思い出があると美香ちゃん。15歳からはずっと SKi で X'mas を過ごしているとか(^^)。杏奈ちゃんは初めての SKi の X'mas コンサートで緊張していたのを覚えているそう。OG の帆奈美ちゃんは、小五の時にゲームボーイをもらったのが嬉しくて電車の中でも遊んでいたら、突然知らないおばさんに頭を叩かれたとか。伶奈ちゃんは去年はケーキ屋で働いて忙しくて、今年は洋服店でギフトニーズのお客さんが多くて、どの仕事をしてても大変さを実感したそう。第2部は「10大事件発表コーナー」。でも20位から発表されました。3位は『カーペンターズのトリビュートアルバムに参加』。「是非CDを買ってください」と美香ちゃん。2位は『SKi ファミリー生誕17年祭』。歴史を壊さないように続けていきたいと百加ちゃん。そして1位は『angeL ♡、Black Angel.など、新ユニットが続々誕生』。「個性生かして活動して行きますのでよろしくお祈いします」と杏奈ちゃん。最後は第3部の「SKi POP メドレーライブ」で盛りあがりました。



翌日に'09 angel♡・Love × 2 Live」が行われました。まずは Black Angel.のステージで、花梨ちゃんと優花ちゃんが登場します。遂に Black Angel.のタイトルコールが出来ましたと花梨ちゃん。あっという間にお客さんもマスターして会場全体にコールが響きました。6曲披露して、「Black Angel.のワンマンライブに来て下さってありがとうございます」とアナウンスしたところで、「何言ってるの、これは angel♡のライブよっ!(怒)」と杏奈ちゃんと百加ちゃんが登場。またしても悪役のような感じです(^;)。百加ちゃんは先日ソファの角に足をぶつけて打撲してしまったとか。痛すぎて爆笑してしまったけれど、家に帰ったら腫れていたようだ。「いつものようには踊れない」と謝っていましたが、それでも一生懸命踊っていたようだ。続いて「angel♡の新しいストーリーをご覧ください」と、ヤクルトおばさんのおねえさん(^)のお話を演じていました。次はもっとスムーズにいくように頑張ると二人。今回も主役をかけて、angel♡と Black Angel.がクイズで激突します。お互いが考えてきた問題を相手にぶつけます。なんとか angel♡が勝利して、「ここで負けたら Love × 2 Live どころじゃなかったですね」と胸をなで下ろす杏奈ちゃん。最後は angel♡のオンステージで盛りあげられました。



同日に「SKi ファミリー '09 LAST LIVE」が行われました。まずは百加ちゃんのソロコーナー。この1年はいろいろ経験を積み重ねて貰ったけれど、自分的には良い成長をしたとは思わなくて1つぐらいとか。来年はもっと成長できるようにしたいとのこと。続いて杏奈ちゃんが登場。中身の濃い1年だったと思うと杏奈ちゃん。この経験を曲に生かしたいそうだ。最近気になる事では、自分の部屋が汚いとか。ツアーの後に12月公演でドタバタしていてグチャグチャになっているらしい。このライブが終わったらピカピカにしたいそうだ。続いては Black Angel.にコーナー。Black Angel.の1年だったと思うと優花ちゃん。初めて自分と誰かのユニットが出来たので嬉しいとのこと。花梨ちゃんは中一になってたくさんの行事を経験したそうだ。4番手は THE DUET で、美香ちゃんが登場します。今年もあっという間に過ぎて、去年の今頃が昨日のように思い出せると美香ちゃん。この1年は THE DUET として外部のライブが多かったり、カーペンターズ関連のレコーディングでいろいろな経験をしたとのこと。毎年メンバーに「お年玉」って言われてどうしようかな～って複雑な心境とか。今年は人数が少ないので、思考中のようだ。今年はベストパートナーだった沙織ちゃんが辞めてしまって残念ですが、来年はまた新たな出逢いに期待したいと美香ちゃん。温かく見守って下さいとのことでした。休憩をはさんで angel♡のコーナーへ。今年も angel♡を結成したり又キ天に出たりと、いろいろチャンスをいただいたと百加ちゃん。来年もいろいろなチャンスがあると思うので無駄にしないようにしたいと杏奈ちゃん。続いてオリーブ娘で、再び美香ちゃんが登場。ハワイアン中心で歌っているので、まったりハラハラしながら過ごして下さいと美香ちゃん。ウクレレの演奏で、ハラハラムードを漂わせていました。最後は SLD5+1 のステージで橋本・石澤・吉田・河野・佐藤・小川の6名が登場して盛り上がりました。最後は「来年も SKi ファミリーをよろしく願います」と締めて終了しました。



12月29日に初台 The DOORS にて「初台で風に吹かれて・年末特大号！～ BOB DYLAN RESPECT NIGHT」が行われ、SKi ファミリーが出演しました。まずは THE DUET として美香ちゃんが登場。今回も伊東正美さんとの変則 DUET です。今年のディランイベントは最後ということで、まずはディランの曲をメドレーで披露します。続いて「私の可愛い後輩たちと一緒に」ということで、サンタ姿で小川・清水・香取・京本の4人が登場。ディランのクリスマスソングを SKi ファミリーオリジナルの日本語詞で熱唱しました。後半は PANTA さんとコラボを。毎年 UNTI X'mas を開催して「クリスチャンじゃないのに騒ぐんじゃないよ！」って言ってきたのに、一昨年あたりからサンタ勢に乗っ取られて来たところばす PANTA さん。美香ちゃんと『Christmas Island』を一緒に歌って「もう俺はお終いだ～、来年はクリスマスを祝うぞ！バカヤロ～！！」と嘆いていました。

12月31日に新宿ルイード K4 にて「2009 アイドルステーション vol36 ～アイドルステーション紅白歌合戦!!」が行われ、12組中8番目に angeL♡が出演しました。「今年1年いろんな勉強したつもりです」と百加ちゃん。「2010年はCDデビューしたいです。」と杏奈ちゃん。最後まで盛り上がり、熱いライブになりました。



ちいさなしでかし

1月9日に西新宿にある「とんかつ 味陶庵 志奈川」にて「SKi 的謹賀の宴」が行われました。今年のイベント初めは、高橋Pとワイワイ飲んで食べて楽しい時間を過ごそうという企画です。お客さんは11名。SKiに来る切っ掛け話にイチオシ談義も加わって盛り上がりました。ゲストに美香ちゃん・吉田梢ちゃん・石澤彩乃ちゃんが来ていて、するどい質問を投げかけていたような(^.^)。特に梢ちゃんが良い感じに酔って来て、楽しい宴になりました。

今月のえりのあちゃん

12月31日から年明けにかけて、大田原市にあるバーダウンタウンにてカウントダウンパーティーが行われました。2009年から2010年へと変わる瞬間を、気の合う仲間たちで盛り上がりました。今回も出演者をイメージしたオリジナルカクテルも販売。えりのあちゃんは、ウォッカとブルーベリー・グレープフルーツジュース・ソーダをシェイクした「えりーベリー」でした。新年を迎えて会場みんなで『とちぎのうめえもん』を大合唱。改めて新年の乾杯をした後は、大田原神社で初詣。参拝してお神籤をひいた後は、再びダウンタウンに戻ってユンタクが続きました。

また、えりのあちゃんは正式に『とちぎ未来大使』に任命されて、栃木県庁内で福田知事と対談してきたそう。これからも栃木県の色々な良さを、全国に発信していくと、えりのあちゃん。「まずは栃木県を、そして日本を明るく元気にしてくかんね～」と豊を語っていました。

